



جامعة المنوفية - كلية الزراعة (شبين الكوم)  
برنامج التكنولوجيا الحيوية



## أهداف البرنامج - إصدار ٢٠١٩

- إعداد خريج متميز مزود بالمعارف، والمهارات، والقيم، لتعظيم الاستفادة من الموارد البشرية، من خلال المساهمة الفعالة في تحسين الإنتاج الزراعي، والحفاظ على الأمان الحيوي لهذا الإنتاج.
- استخدام التقنيات المختلفة للتكنولوجيا الحيوية في تحسين السلالات النباتية والحيوانية .
- تبني التقنيات المختلفة للتكنولوجيا الحيوية في إنتاج كائنات محورة وراثيا بغرض تنمية الإنتاج الزراعي، مع تطبيق أنظمة الأمان الحيوي .
- استخدام تطبيقات التكنولوجيا الحيوية في الصناعات الغذائية والحفاظ على البيئة .
- تعزيز مخصصات مصادر الدعم للمقومات البشرية والمادية بالكلية.

- Preparing a distinguished graduate equipped with knowledge, skills, and values, to maximize the use of human resources, through effective contribution to improving agricultural production, and maintaining the vital safety of this production.
- Using different biotechnology techniques to improve plant and animal breeds.
- Adopting different biotechnology techniques in the production of genetically modified organisms for developing agricultural production, with the application of biosafety systems.
- The use of biotechnology applications in the food industry and the preservation of the environment.
- Enhancing the allocations of support sources for the human and material components of the college.

الإعتمادات:

عميد الكلية	المهول الأكاديمي بالبرنامج	مدير وحدة الجودة	منسق البرنامج
أ.د/ أيمن حافظ عيسى	أ.د/ منحة مصطفى أبوزيد	أ.د/ محمد جمال المشلي	د/ سامح فهيم
			اعتماد المجالس الحاكمة
			مجلس إدارة البرنامج
			مجلس الكلية